

Le président du Venezuela relève le rejet mondial contre le blocus des États-Unis



Caracas, 30 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis l'accent sur le rejet international contre le blocus imposé par les États-Unis à ce pays sud-américain.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a reconnu l'attitude de plusieurs sénateurs nord-américains qui ont demandé l'élimination des actions punitives contre le peuple vénézuélien en vigueur depuis 2014, actions qui ont causé de graves dégâts à l'économie nationale et à la qualité de la vie des citoyens.

Le chef d'état vénézuélien a signalé aussi que la population libre du continent se joint à l'appel à la cessation des agressions de Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/218218-le-president-du-venezuela-releve-le-rejet-mondial-contre-le-blocus-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba